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尾瀬、行ってきました！２ 尾瀬の集金をお願いします。m(_ _)m

子どもたちの日記の紹介第２弾です。尾瀬での子どもたちの様子が、少しでも伝わる

と良いのですが。

＜S.Aさん ７月６日の日記＞

今日は尾瀬に行きました。ずっと今日を待っていました。まず、バスに乗りました。

バスに乗るのは好きなので、嬉しかったです。つばさちゃんの隣で、いっぱいおしゃ

べりをしました。楽しかったです。そして、まずは（道の駅片品の）休憩所に行って

トイレをすませました。

次にいよいよ尾瀬です。そして、（鳩待峠に）着きました。着いた時に、ガイドさ

んがお出迎えしてくれました。あと、開校式で、私が児童代表の言葉を言いました。

緊張したけど、自分なりには大きな声で、間違えずに言えました。そしてガイドさん

と出発しました。私は２班です。まずは石がいっぱいの階段でした。そのあと、木道

がありました。そして木の顔を探していると、ガイドさんのおかげで、木には線があ
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って、その線が２本だと顔が少なく、１本の時が、

顔が多く見つかることがわかりました。１本の木道

を見ていると、ガイドさんの行っていた通りに顔が

多く見つかりました。そしてシラカバなどの植物の

名前を教えてもらったりして、とうとう「山の鼻ビ

ジターセンター」に着きました。いろいろな植物や、

熊の目撃情報などがありました。そして、私たちが

一番楽しみにしていたお弁当です。私は、自然に囲

まれて、お母さんの作ってくれたおいしいお弁当を

食べられるのが、幸せでした。おやつも食べて、ト

イレに行きました。

いろいろな所を歩いた後なのもあるかもしれないけど、一番きつかったのは、帰り

です。たくさん歩いてから、最初に来たところを歩くのは、とても大変でした。やっ

と着いた時、私たちだけで「一番乗りだ～」と、喜んでいました。そして、体操した

りして、ガイドさんとのお別れ会も終わり、あっという間にバスで帰る時間になりま

した。おやつタイムは楽しかったけど、すぐ学校について、帰りの会をしました。そ

して、みんなが帰って行きました。私は、Ｙさんと帰りました。すごく楽しい一日に

なりました。

＜M.Kさん ７月６日の日記＞

今日は、尾瀬ネイチャーラーニングがあり

ました。バスに乗って、私はＫちゃんの隣に

なりました。ガイドさんから、いろいろ学べ

て嬉しかったです。３班は、熊を見たそうで

す。私たちは見られませんでした。私は、４

月から５月に見られるというミズバショウが

見られて、嬉しかったです。班でみたいと行

っていたものは、ほとんど見られました。

帰りの閉校式で、私が児童代表のあいさつ

をしました。緊張したけど、自分なりにうまく言えて良かったです。たくさん歩いて

疲れたけど、行けて良かったです。

＜K.Rくん 7月６日の日記＞

尾瀬に行きました。ガイドさんの話も聞けて良か

ったし、木が何百年も経って、大きくなるというこ

とも知りました。それで、尾瀬の橋の下に魚がいて、

めちゃくちゃ大きかったです。他にもイモリ、熊、

トンボ、ニッコウキスゲが見られたので楽しかった

です。今度は家族で行きたいです。

鳩待峠での開校式、閉校式は旅行実行委員の子どもたちが計画し、司会進行をして行

いました。司会は A くんと Y さんが、そして「児童の言葉」を A さんと K さんが分担
して進めてくれました。司会もあいさつも大変よくできました。あいさつをした２人は

休み時間等を使って、しっかり原稿を書くことができました。立派だったので原稿を私

が打ち直し、色画用紙に貼り付けさせて持たせました。

熊については、３班のガイドさんに、一般の方が「あれは熊ですか？」と尋ねたこと

から、発見したそうです。遠くの方で木に登っていて、３班の子どもたちの話だと何か

を食べているようで、近寄ってきたカラスを、手で追い払っていたようです。その後木

から下りた後は、見えなくなったと言っていました。何事もなくて良かったです。（続）


